

## 第2回北近畿JRコラボサークルイベントを開催しました！

2018年6月12日

5月19日（土）に「北近畿JRコラボサークルファン限定イベント」を開催しました。今回は28人の会員の皆様にご参加いただきました。最初にJR西日本白石地域連携推進室長よりJR西日本福知山支社を取りまく厳しい状況（人口減少や高速道路の延伸、獣害被害、激甚化する自然災害）と、支社の取り組みなどをご説明しました。その後、福知山駅事務室内等を見学するバックヤードツアーやアルコール検知器の体験、iPadの説明など「見る」「触れる」「感じる」体験をしていただきました。昼食では駅弁をご用意させていただき、社員も皆様とそれぞれの鉄道体験を語りながら会員の皆様と一緒に昼食を食べました。会員と社員の距離が近くなり、より一層和やかな雰囲気となりました。更には、「JR福知山支社はどうすればもっと良くなるか」、「駅プランの宣伝・PRの効果的な手法」について直接意見交換する場を設け、様々なご意見・ご提案をいただきました。今回いただいたご提案等は今後の取り組みに活用していきたいと思えます。福知山支社では今後も地域のJRファンとの顔の見える関係づくりに努めてまいります。ご参加いただきました会員の皆様、ありがとうございました。

